

2019-03-09, Guatemala

Estimadas compañeras y compañeros del Mojoca,

En el día muy intenso del 8 de marzo no me fue posible de agradecer a todas las personas que hace tiempo estaban preparando el día internacional de la mujer y el encuentro con amigos y amigas de Bélgica y de Italia.

Entonces les escribo este correo aun si no llegara a muchas personas que estaban presentes ayer.

Les expreso mis felicidades y agradecimiento por el éxito esplendido de esta gran fiesta de amistad.

Fue muy bien preparada con las invitación a amigas y amigos de las redes Europeas, con la renovación de los cuartos y baños en la 8 de marzo, con la reparación de las puertas y la pintura de la casa de la amistad.

Los videos permiten de ver el entusiasmo de las y los jóvenes que exigían justicia para las adolescentes quemadas vivas en el hogar seguro.

Las mesas de la casa de la amistad, estaban preparadas con gusto, el almuerzo era de óptima calidad, el acto cultural bien preparado. Una fiesta inolvidable.

Vale la pena llegar a 90 años cuando eso permite de gozar las amistades nacidas muchas décadas antes y iniciar amistades con muchas más personas.

Gracias a cada una y cada uno de ustedes e un gran abrazo de amistad.

Gerardo